

CONTRÁTALO  
¡AHORA!

## Noticias agencias

# El catalán Pau García Milá recibe el premio Innovador del Año

27-10-2011 / 19:40 h

Málaga, 27 oct (EFE).- El catalán Pau García Milá ha sido galardonado hoy con el premio Innovador del Año, y la madrileña Teresa Gonzalo, con el premio Innovadora Solidaria del Año, que se engloban en los premios TR35 Spain, que por primera vez se entregan en España.

Los galardones han sido entregados en Málaga, en el congreso de tecnologías emergentes -EmTech Spain- que se celebra desde ayer, cuando se hicieron entrega de los premios TR35 Spain, que se otorgan a diez jóvenes innovadores menores de 35 años, según ha informado la organización del congreso en un comunicado.

Pau García, fundador de EyeOs, ha afirmado que "empezar cosas en España es eternamente difícil. En EEUU emprende el 60 por ciento de los que tienen ideas; en España sólo el 3 por ciento. La empresa tiene 6 años y somos 42 personas".

"Estas 42 personas han demostrado que a pesar del miedo, la competencia y el necesitar ayuda han conseguido hacer un proyecto internacional. La gente no sabe de dónde somos. Si lo notan, es sólo por el acento. Lo importante es que miren lo que hemos hecho. Quiero agradecer este premio en nombre de los 42 que somos", ha sentenciado.

EyeOs permite consultar en línea toda la información almacenada y dispone de un fuerte sistema de seguridad y protección de datos del software que hacen de él una aplicación revolucionaria en el almacenamiento de datos.

Con el tiempo esta aplicación, que tiene un millón de descargas y comunidades en todo el mundo, podría sustituir a otros sistemas de memoria, como los discos duros.

Por otro lado, Teresa Gonzalo, una joven de 33 años que trabaja en el desarrollo de nanotecnología para prevenir el contagio del VIH, ha querido agradecer la labor de "esos investigadores anónimos que trabajan para que la sociedad mejore", tras recibir el galardón Innovadora Solidaria del Año.

Su trabajo se centra en desarrollar un gel microbicida vaginal que podría prevenir el contagio por VIH durante el acto sexual y que para poder trasladar a la sociedad este producto, aún en desarrollo preclínico, cofundó en 2010 la empresa Ambiox Biotech, además de trabajar desde 2007 en el Hospital Gregorio Marañón (Madrid).

Los ocho premiados restantes del TR35 Spain, Javier Agüera, Elena de Benavides, Francisco Javier Cazorla, Iker Marcaide, Manuel Moliner, Nuria Rodríguez, Damiá Tormo y Xabier Uribe-Etxebarria, conforman la lista de los diez primeros españoles que reciben este título que Emtech Spain entrega por primera vez.  
EFE

6

Por comunidades

[Andalucía](#)

[Aragón](#)

[Balears](#)

[Cantabria](#)

[Castilla La Mancha](#)

[Castilla y León](#)

[Cataluña](#)

[Ceuta](#)

[Comunidad Valenciana](#)

[País Vasco](#)

[Córdoba](#)

[Extremadura](#)